



## RINGKASAN

SOFIYA MUNA. Tinjauan atas Sumber dan Penggunaan Modal Kerja pada PT BPR BKK JEPARA (Perseroda) (*Overview of Source and Use of Working Capital at PT BPR BKK JEPARA (Perseroda)*). Dibimbing oleh DARNA.

Modal kerja merupakan hal yang mendasar dan harus dimiliki dalam pengembangan perusahaan. Modal kerja perusahaan sebaiknya tersedia dalam jumlah yang cukup agar dapat memberikan keuntungan yang maksimal sehingga suatu perusahaan bisa beroperasi secara ekonomis. Pengelolaan modal kerja yang baik akan memperlancar kegiatan operasional perusahaan sehingga dapat tercapai keuntungan yang dituju.

Tugas Akhir ini bertujuan untuk mengetahui perhitungan dan keadaan sumber dan penggunaan modal kerja serta faktor yang menyebabkan perubahan sumber dan penggunaan modal kerja pada PT BPR BKK JEPARA (Perseroda). Data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan tahun 2016 hingga tahun 2020. Metode yang digunakan dalam penyusunan Tugas Akhir ini yaitu Wawancara, Dokumentasi, dan Studi Pustaka.

Modal Kerja merupakan dana untuk membiayai operasional jangka pendek perusahaan, dimana dana tersebut diharapkan pengembaliannya dengan cepat dari aktivitas perusahaan. Modal kerja perusahaan dapat dihitung dari pengurangan aset lancar dengan liabilitas lancar. Berdasarkan data yang telah diolah menunjukkan sumber dan penggunaan modal kerja pada PT BPR BKK JEPARA (Perseroda) mengalami kenaikan dan penurunan. Hal ini dipengaruhi oleh beberapa faktor. Faktor penyebab perubahan sumber modal kerja berasal dari laba bersih perusahaan, penurunan aset, penyusutan, penyisihan kerugian, kenaikan kewajiban, dan penambahan modal. Sedangkan faktor penyebab perubahan penggunaan modal kerja untuk pembagian dividen, membeli aset tetap, penurunan pinjaman diterima, dan penurunan kewajiban.

Kata Kunci : Modal Kerja, Sumber, Penggunaan

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.